

## CERTAMEN INTERNACIONAL DE POESIA "TERTULIA DOS MIL"

Más de sesenta obras han sido presentadas al Certamen, todas ellas con Guadalajara como tema necesario para concursar. En la tarde del lunes 9 de junio tuvo lugar el solemne acto de entrega de galardones a los tres finalistas. Los autores, después de dar lectura a sus respectivos poemas, recibieron la estatuilla "Melero Alcarreño" y un artístico pergamino, además de 25.000 pesetas el poeta ganador del primer premio.

Tras unas palabras de felicitación de nuestro presidente, fue inaugurada la exposición de óleos de la pintora Mercedes Gómez Iñe. Como final del acto, los asistentes fueron obsequiados con un vino de la tierra.

Este I Certamen de Poesía "Tertulia Mil" ha sido patrocinado por la Institución Cultural "Marqués de Santillana", de la celentísima Diputación Provincial de Guadalajara.



*Nuestro presidente en la apertura del solemne acto de la entrega de premios.*



*Los directivos de "Tertulia Dos Mil", con los tres poetas premiados.*